



東の窓

1学期しめくくりの1ヶ月を迎えます！



早いもので次週から7月に入り、あと19日で1学期が終わります。子どもたちがそれぞれに立てた目標にどの程度迫れているでしょうか。「終わりよければ、すべてよし」ではありませんが、最後のひと踏ん張りで1学期をしっかりしめくくり、気持ち良く夏休みを迎えたいところです。

4月のスタートから3ヶ月。日々の授業や学校行事等において、自分や学級・学年の目標に向かって精一杯がんばっている姿がたくさん見られ、とてもすがすがしく頼もしく感じます。

1学期も残り1ヶ月。子どもたちはもちろん、子どもに関わるすべての大人も前向きな形でしめくくれるようともに前進してまいりましょう。

確かな成長を感じた校内音楽発表会

今年度は、本当に久しぶりに全校の子どもたちが体育館に集って発表・鑑賞するかたちで開催し、当日はたくさんの保護者の方にご参観いただきました。

発表会に向けてどの学年も工夫しながら一生懸命学習に取り組んできました。当日はこれまでの学習の成果を十分に発揮し、素晴らしい発表を行いました。特に、リズムを体全体で感じながら楽しんで歌ったり、仲間が奏でる楽器の音をしっかりと聴きながら学年全体でまとまった合奏をしたりする姿に感動し、子どもたちの成長を実感することができました。



6年合奏「Paradise Has No Border」

保護者の皆様にはこれまで励ましのお声かけなどご支援いただき感謝しています。今後とも子どもたちの一層の成長に向けてご協力のほどよろしくお願いいたします。

子ども・地域ボランティア活動の紹介

今年度より「子ども・地域の方・学校をつないで”えちひが”を盛り上げよう！」をテーマに掲げ、「子どもと地域の方が共にボランティア活動を行い、温かなつながりを築き、子どもたちのボランティア精神を養うこと」を目的として、子ども・地域ボランティア活動を展開しています。

学校だより「東の窓」第2号でもお知らせしたとおり、すでに4月17日(水)にリユース販売会を行いました。第2回目として6月5日(水)に「花壇づくり」に、第3回目として6月12日(水)に「ボランティアルームのかざり作り」に取り組みました。

両活動を行うにあたって、本校の学校運営協議会や後援会「東輝会」の役員の方をはじめ、多くの学校支援ボランティアの方々にご協力いただき、感謝しているところです。



花壇づくり(正面玄関前)



ボランティアルームのかざり作り

今後も「自己の成長につなげ、仲間や学校、地域社会のためにもてる力を発揮する態度」や「学校や地域に愛着をもち、人とまちが共に輝くまちづくりにつながる思いの芽生え」を培うことをめざして、子ども・地域ボランティア活動を推進していきたいと思っております。